

Le Japon fait don à La Havane d'un lot de camion pour le ramassage des ordures



La Havane, 24 nov. (RHC).- Le Système de Coopération internationale du Japon, JICS pour son sigle en anglais, et le Conseil de l'Administration de La Havane ont signé ce jeudi au siège du ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers une convention pour le don à notre capitale de 64 camions pour le ramassage des ordures.

Ces camions, dont la valeur frise les 8 millions 500 mille dollars, sont financés par le Fonds international que le gouvernement japonais destine à la préservation de l'environnement, à la santé et à la qualité de la vie dans les villes.

Peu après avoir signé l'accord, Reynaldo Garcia, président du Conseil de l'administration de La Havane a exprimé la reconnaissance de notre capitale au gouvernement japonais pour sa contribution à la collecte des déchets.

De son côté, Takuma Momoï, chef de division du JICS a confirmé la volonté du gouvernement japonais de consolider les relations bilatérales et il a mis en exergue l'opportunité qu'offre l'accord qu'il venait de signer pour développer le programme pour la gestion des déchets solides dans une ville qui produit, en

moyenne, un kilo de déchets par habitant tous les jours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148319-le-japon-fait-don-a-la-havane-dun-lot-de-camion-pour-le-ramassage-des-ordures>



Radio Habana Cuba